
保護者様
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1 園の教育・保育目標は適切であると思いますか。 66.3 31.6 2

2 お子さんは、楽しく登園し、園生活を送っていますか。 72.4 26.5 0.5 0.5

3 74 18.9 2.6 4.6

4 66.8 30.1 1.5 1.5

5 41.8 44.4 2 11.7

6 54.6 37.8 6.1 1 0.5

7 62.8 33.2 2 2

8 72.4 26.5 0.5 0.5

9 58.7 31.1 2.6 0.5 7.1

10 51.4 23.8 2.9

11 54.4 31 1.9 1.3

12 33.5 34.8 14.6 3.2 2.5

1 68.4 30.1 1 0.5

2 70.9 26.5 2 0.5

2 53.1 39.3 6.6 1

3 54.1 38.8 3.1 4.1

Ⅱ、園経営に関すること

園が発信するおたより（学年・クラスだより、お知らせ等）の内容や書き方は、適
切であると思いますか。

子どもたちの園での様子を分かりやすく伝え、家庭と連携し子育てしようとしてい
ますか。（ホームページ、ドキュメンテーション等）

今年度はうきうきだより（ドキュメント）、長時間だより、給食献立表をコドモン
で配信していますが、適切であると思いますか。

園では、子どもに関するプライバシーが守られていると思いますか。

命を大切にする心や社会のルールを守る指導が適切に行われていますか。（飼育栽
培、友達や反戦平和など一人一人を大切にする保育、交通安全の指導等）

　０～２歳児のみ

食事・排泄・午睡など安定した生活のもと、一人一人の発達にあった保育が行われ
ていると思いますか。（育児担当制、身体を十分に動かす遊び等）

　３～５歳児のみ

「力をつけよう」（体を動かす日）に取り組んでいます。運動遊びや戸外での遊び
を通して体力が育っていると思いますか。

園では当番活動などに取り組んでいます。家庭でもお手伝いをするなどお子さんに
変化が見られますか。

令和6年1月19日

【　評価基準　】

Ａ　そう思う　　Ｂ　まあそう思う　Ｃ　あまり思わない　Ｄ　思わない　Ｅ　わからない　　　　　　　

保育者はお互いに力を合わせて意欲的に保育活動に取り組んでいると思いますか。

園庭の遊具などの施設や、放送機器（ビデオ視聴、災害訓練）等の設備を教育・保
育に活用していると思いますか。

保護者の評価

　　　　令和5(2023)年度　　こども園教育アンケート結果のお知らせ
　
　平素は本年の教育・保育にご理解ご協力をありがとうございます。
さて、二学期末に保護者の皆様にお願いしておりました「教育アンケート」に、お忙しい中ご協力あ
りがとうございました。アンケートの集計結果及び考察について報告いたします。尚、204人中196人
の回答をいただき、回答率は96％でした。
　この結果を参考にして、朱雀こども園の教育・保育活動がさらに充実したものになるように取り組
みを進めていきたいと考えています。引き続き、園へのご協力をよろしくお願いいたします。

評価項目

お子さんは、こども園の行事を楽しみにしていますか。（乳児は参観日、誕生会、
お話の会、お楽しみ会等）(幼児は園内の他、地域での行事も含む）

奈良市立朱雀こども園

Ⅰ、教育/保育活動に関すること　　　　　　　　　　　※　％で表示

園庭・保育室等の清掃・整理・整頓など、環境整備を十分にしていると思います
か。

手洗い、うがい等が身に付くように、健康にかかわる指導は適切にされていると思
いますか。

基本的な生活習慣が身に付くように、適切な教育・保育が行われていると思います
か。



4 44.9 38.3 7.1 1 8.7
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7 60.7 34.2 4.6 0.5

8 57.1 31.1 3.1 8.7

9 各園にホームページがあることを知っていますか
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1 延長保育を利用したことがありますか。

2 どのような場合利用しましたか

※Ⅱ-9・Ⅲ-3・Ⅳ・Ⅴなど利用及び理由についてはパーセントではなく人数です。(色掛け）

　　仕事79人・就職活動1人・資格取得・介護・学校行事・育児5人・健診等3人・その他5人

Ⅲ、給食について

（まとめ）
 今年度も、昨年度のアンケートをもとに職員間で話し合い、保護者の方、地域の方々のご理解ご協力を
いただいて保育をしてまいりました。また、今年度もコドモンでのアンケート調査を行い、９６%の回答
率でした。その中で、ほとんどの項目において肯定的な回答（A「そう思う」B「まあそう思う」）をいた
だきました。

はい／85人・いいえ／59人

一時預かり保育を利用したことがありますか。

　※「はい」と答えた方のみ

お子さんは給食を楽しみにしていますか。

食育の発信として給食展示やおたより（献立表、食育たより、人気メニュー紹介）
は適切であると思いますか。

　※該当する方のみお答えください

園ではアレルギーの個別対応をしておりますが、アレルギーに対する園の対応は適
切であると思いますか。

※11月より、ホームページ掲載時にコドモンでお知らせしています。このことにより、
ホームページをご覧になる機会は増えましたか。

はい／152人・いいえ／44人

はい／27人・いいえ／１人

　　３日まで12人・５日程度5人・１０日以上7人　

Ⅴ、延長保育について（2・3号認定児の方のみ）（※保育短時間の方、早朝、最終保育について）

１か月にどのくらい利用されていますか。

Ⅳ、一時預かり保育について（1号認定児の方のみ）

お子さんは「一時預かり保育」の時間を楽しんで過ごしていましたか。

園ではすべての子どもが共に学び、共に成長することを願っています。一人一人の
発達にあった個別の関わりを大切にしていると思いますか。（特別支援教育）

園舎内や園庭の施設整備などの環境整備や安全管理を十分に行っていると思います
か。

園には子どものことで気軽に相談できるような雰囲気や体制があると思いますか。

園では地域の方々との触れ合いを通して、豊かな心の成長に取り組んでいると思い
ますか。

はい／192人・いいえ／4人

はい／31人・いいえ／10人

　※はいと答えた方にお聞きします。どの程度ご覧になりますか。

　　　　　　　　　　　全く見ない12人・年１回程度58人・月１回程度75人・週１回程度2人・随時35人

園では毎月避難訓練を行っています。緊急時（警報発令時など）の対応について
も、知らされていると思いますか。

　※「はい」と答えた方のみ

どのような場合「一時預かり保育」を利用しましたか。

仕事6人・就職活動1人・資格取得1人・介護・ボランティア活動1人・学校行事6人・育児8人・健診等10人・その他10人



その他ご意見
・いろんな先生方にお世話をしていただき、たくさんのお友達に囲まれ、嬉しそうな娘の姿にホッとしています。
・安心して子どもをお預けできていることに感謝の日々です。先生方と一緒に子育てできていることが幸せです。
・掲示物や制作物、お知らせなど全部を集約してくださっているしその都度更新してくださっているので色んなことが
分かりやすくなっていると思います。
・いつでも子どものことについて相談できてとても助かっています。なによりも、ここ最近よく聞くキャラクターを題材と
した発表会などの活動が流行っている中、普段の子どもの様子から運動会、発表会などを、作っていただけてとても
嬉しいです。
・いつも先生方が笑顔で温かい雰囲気や自然物をたくさん生かしながらの保育がとても大好きです。
　　　　　　　　　　など保護者のあたたかなお言葉や、子ども達への思いの詰まったご意見をいただきました。

・担任の先生がいない日は、お迎え時に挨拶もなく、子どもの様子の報告もありません。安全管理の点でも心配にな
ります。
・朝、預ける時に先生の手が足りていない様子の時があり、受け入れて貰った実感が持てず不安になる時がありま
す。
・冬場のお迎え時の道がとにかく暗くて怖いです。
　　　　　　　　などのご意見もいただいています。職員間で話し合いながら、改善方法を探り実践できるよう取り組んでま
いりたいと思います。

　今年度は、その時々の状況に合わせ、最善な方法を考え行事を行っていこうと話し合い取り組んでまいりました。人
数制限をした行事もありますが、たくさんの方に見てもらうことができ、園での様子や取り組んでいることなどを知っ
ていただけたと思っております。運動会やバスでの遠足、参観や地域の方と様々な交流ができました。また、乳児も幼
児棟に来たり、園庭で体を十分に動かして遊んだり、保育者や友達と触れあって遊んだりすることを大切にしてきま
した。
また、園での日々の様子を地域の方にも知っていただけるようにホームページに行事の様子などを定期的に上げて
おります。コドモンで掲載時にお知らせいたしますので、是非、ご家族の他、おじいちゃんやおばあちゃんなどにもご覧
いただきたいと思います。
　最後に今年度も子どもたちが元気に登園し、園運営できましたこと、職員一同お礼申し上げます。

Ⅰ、教育/保育活動に関すること
 12「園では当番活動に取り組んでいます～」については、昨年度よりも少なくなりましたが、あまり思わない・思わな
いが約18%でした。園では、子ども達の出来ること、例えば、朝の会で日にちやお知らせを伝える、帰りにノートを配
るなどをしています。また、４，５歳児になると掃除や給食時の準備などもしています。お当番の日は、朝から楽しみに
登園する姿が見られ、『当番の数日前から心待ちにして、意欲をもって取り組んでいます』というご意見もいただいて
います。お家でも何か１つ手伝いをすることで家族の一員であるという意識や、働くことの心地良さを感じ、そのこと
が自信に繋がります。お当番活動の様子についてもご家庭にお知らせしていきたいと思います。

Ⅱ、園運営に関すること
２「コドモンでの配信が適切か」については９５%以上そう思うでした。また、沢山のご意見もいただきました。『行事
や園での様子が写真付きで案内していただけるようになり、子どもが楽しんでいる様子が分かりやすくなった。それ
をきっかけに子どもと会話がしやすくなった』というご意見をいただきました。また、『お手紙を全て配信してほしい』と
いう声もいただきました。今後、すべてのお知らせをコドモンで配信いたします。紙面も玄関に置いておきますので、必
要な方はご自由にお取りください。

６「園舎内や園庭の施設環境整備や安全管理」については、あまり思わないが8.２％ありました。昨年度のご意見よ
り園庭に土を入れる等策を講じていますが、依然として園庭の水はけや、雨の日の廊下の濡れた状態についてご不
便をかけているとのことでした。また、玄関門扉のセキュリティに不安を感じることがあるとのご意見もいただいていま
す。担当課にも相談しながら良い方法を考えていきたいと思います。

Ⅲ、給食について
１「給食を楽しみにしていますか」について、あまり思わない・思わないが７．２％でした。ご意見に『メニューをもう少
しおいしそうにしてほしい』や『同じメニューがローテーションされているのが気になる』などの声があげられていま
す。引き続き楽しい給食となるように雰囲気づくりに取り組み、担当課にもご意見を伝えていきたいと思います。


